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　2023-2024年度、会長を務めさせていただくことになりまし
た。ロータリー歴は 7月で 12年目を迎えました。職業分類は
建築設計です。地区にもクラブより出向させて頂いています。
職業奉仕部門の職業奉仕委員の副委員長を仰せつかっていま
す。今年度のクラブテーマ等については後半の卓話の中でお
話させていただきます。本日は 10年前に幹事をさせて頂いた
頃のことをお話ししたいと思います。私が入会した時は会員数
も二桁を維持するのがやっとの状態でした。普通なら幹事に
ならせていただくのに数年はかかると思いますが前年度から入
会2年目幹事のような流れが出来つつあり私も翌年には幹事に
ならせていただきました。幹事になって思ったことは 2年目と言
うこともありますが知らないことが多すぎてやっていけるのかな
と思っていましたがロータリーの良さですが分からなくても会
員の皆さんが助けてくれて、いやそれ以上に学びの機会を与え
てくださり「ロータリアンとは人を導く人のこと」を言うのだと
私なりに解釈しました。相手を認め、決して否定せず、ただ
単に指導するのではなく、相手のことを思い導いてくれる。こ
れがロータリーの寛容性です。ともすれば日常の忙しさからつ
い我を優先し周りのことなどお構いなしとなり周囲を振り返ら
ず自分だけの道を歩いている状態です。それに対してロータ
リアンとは寛容性を持っておりそんな当時の私でさえ諸先輩方
は受け入れて頂き心から温かい言葉で導いてくれたことを思い
出します。
　一例を申しますと、懇親会の席で名刺交換をさせて頂いた
折に何気ない挨拶の中で「いやー、お店は照明が暗いからセン
ス良く名刺をデザインしているけど折角の名刺の内容が字の大
きさが小さいので良く見えない。」と言って頂き私も今では老眼
も入り言っていた意味も十分理解できます。早速、名刺の文
字の大きさを変えてリニューアルした名刺を持参しました。「う
ん、これならはっきり読める。」つまり、このことにより私は皆
さんに直ぐ伝わる名刺を手に入れることができたことになりま
す。今現在もこのコンセプトで名刺を作成しています。もしあ
の時に「君の名刺は字が小さくて読みづらい」と言われたら口
には出さずとも「老眼鏡を掛けてみてください」と思っていたか
もしれません。しかし、私はそんなことを考えることもなく名刺
を作り替えました。素晴らしい先輩ロータリアンとの出会いで
した。私もいつになったらそんなロータリアンになれるのかな
と改めて考える機会になりました。
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＊今週のお祝い

在 籍 祝 い 髙橋　道成 会員（7年）
矢羽田　光 会員（5年）
大木　孝吉 会員（3年）

■　第43回例会の記録（6月26日）

■　本日のプログラム（6月26日） 
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最終夜の例会   
髙橋会長・門脇幹事　慰労懇親会
クラブ内歓送迎会   

坂本会長・姫野幹事　就任の挨拶

・出席報告（6月26日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

2

21

70.00

0

9

75.00

名

名

％

名

名

％

30 名

（サインのみ受付）

月  26 日6

月 　  日6 5

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー

点 鐘
会 食
ロータリーソング
会長・幹事引継ぎ式
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

坂　本　　　肇
坂　本　　　肇
佐　方　文　昭
姫　野　勇　人
「関係委員会」
松　川　大　介

「奉仕の理想」 



　　  　　＜愛のポリオ募金＞

　　　　  6月集計分　5,799円

　　　   髙橋年度総額　42,782円 

　 6/28R財団へポリオプラス寄付しました。

 次年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

（6月26日）卓話の時間 最終夜の例会　

ニコボックス
★髙山　泰四郎会長会員（1口）   
　このたび吉田会員が退会されます。推薦者として誠に残念で
　す。再び入会されますことを切に願って1口致します！  
★髙橋　道成会長（2口）   
　1年間、大変お世話になりました。無事に会長職を終える事が
　出来、感謝の気持ちを込めて一口。
　昨日、結婚のお祝いの花をいただき妻が大変喜んでいたの
　で、一口させていただきます。
★門脇　啓二幹事（2口）  
　・皆様のおかげで一年間の幹事をまっとうできました。あり
　がとうございます。
　・大分商工会議所青年部の吉田会長より協賛のお礼をいただ
　きました。当日私もがんばります。
★吉田　盛治会員（5口）  
　5年余りの在籍期間中に1985ＲＣ会員の皆様と共に、親睦と社
　会奉仕活動を行えたことに感謝申し上げます。
　これからもロータリー活動に機会があれば参加させてくださ
　い。会員の皆様、大変お世話になりました。5口します。

幹事報告

・九州4地区合同公共イメージ向上イベント開催のご案内     
　日時　2023年10月28日(土) 9時～18時までの間のいずれか     
　場所　大分市内の予定     
・大分東RC周年記念誌     
・大分日米協会主催
 「2023大分ジャパンフェスティバル出展事業」
　出展者募集の件
・朝倉文夫生誕140周年記念　
　猫と巡る140年、そして現在のご案内     

　 クラブ役員・理事・委員会 （2023年7月～2024年6月）

◎クラブ戦略計画委員会　委員長：穐田英一郎（会長ノミニー）

　　　　　　　　　　　　委員：パスト会長（西岡・髙山・木村・藤本・吉良・坂本・穐田・髙野・河野・髙橋）

　＊クラブ研修リーダー　清水　将文　＊代表（会計管理）
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坂　本　　　肇　
髙　橋　道　成　

穐　田　英一郎　
姫　野　勇　人　

髙　橋　道　成　

髙　野　　　太　

清　水　将　文　

（クラブ管理運営総括・クラブ研修リーダー兼任）

　大　木　孝　吉

（会員組織担当）

菊　池　武　司

（公共イメージ担当）

姫　野　勇　人　
（奉仕プロジェクト担当）

利　光　勇一郎
（ロータリー財団担 当）

大　木　孝　吉

（副幹事は役員会のオブザーバー） 

西　岡　一　雄会計監査
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親 睦 活 動

プログラム

職 業 奉 仕

社 会 奉 仕

青少年奉仕

クラブ交流

ロータリー財団

清水　将文　　穐田英一郎

髙橋　道成

佐方　文昭

松川　大介

仲道　善隆

大木　孝吉

菊池　武司

姫野　勇人

河野　　聡

保坂　岳夫

阿南亜由美

シンジェホ

髙 野　　  太

利光勇一郎

藤田　敬治

西岡　一雄

髙山泰四郎

福田　恭司

門脇　啓二

藤本　　保

門脇　啓二

宿利　美穂

吉良　昌一

矢羽田　光

木村　成淑

仲道善隆

髙野　太・佐方文昭

松川　大介

穐田英一郎

◎クラブ管理運営総括

◎奉仕プロジェクト総括

会 員 組 織
（会員増強・会員選考・職業分類）

公共イメージ
（クラブ会報・雑誌・Ｒ情報・I T広報）

国 際 奉 仕
（米山記念奨学会）

柴山雄一郎

矢羽田光

清水将文

藤本　保
姫野勇人・利光勇一郎

大木孝吉・菊池武司

阿南亜由美

池邉友起・福田恭司
尾上昭宏

髙橋会長・門脇幹事おつかれさまでした。

●髙橋会長・門脇幹事慰労懇親会／吉田会員送別会・尾上会員歓迎会


